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公益社団法人愛知県医師会 第 30回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 2年 1月 9日(木) 午後 3時 30分～午後 4時 55分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二   

  樋 口 俊 寛  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久   

 浅 井 清 和  田那村 收  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹   

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／伊 藤 宣 夫  山 本  楯 

 

欠 席 者 

理 事／湯澤由紀夫   

監 事／横 井  隆  

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                   

(１)後援並びに共催について 

 ①独立行政法人労働者健康安全機構愛知産業保健総合支援センター(所長 西山 朗)主 

  催の日医認定産業医研修会の共催について 

 

②豊橋市医師会(会長 安井洋二)主催の日医認定産業医研修会〔7/18(土)〕の共催につ 

いて 
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樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)株式会社 CBCラジオ(編成制作局長 細井 麻郎)主催の「今、知っておきたい!生活習

慣病と病気の関係～長く健康に生きるために～」〔2/9(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３)令和元年度都道府県医師会「警察活動に協力する医師の部会(仮称)」連絡協議会 

〔2/11(火・祝)〕への講師派遣について  

樫尾理事より説明され、本会の細川理事を派遣することが承認された。 

柵木会長より、内容について質問され、細川理事は、警察部会が設置されていない

都道府県医師会が多々あることにより、今年度中に全国の医師会に設置することを

目指している。47都道府県を対象として開催し、愛知県医師会の取り組みについて

の報告、質疑応答、意見交換等を行う予定であると説明された。 

 

(４)名古屋市立大学関連病院院長会講演会〔2/20(木)〕への講師派遣について  

樫尾理事より説明され、本会の大輪理事を派遣することが承認された。 

大輪理事より、医師の働き方改革の B水準等の具体的な説明をする予定であると説

明された。 

 

(５)第 185回(臨時)代議員会〔3/21(土)〕の次第について 

樫尾理事より、第 4号議案の公益社団法人愛知県医師会選挙規則の一部改正に関

し承認を求めるの件については、日医代議員の割当て定数の増加に伴う人数の変

更であると説明され、資料の通り代議員会に上程することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について    

柵木会長より、以下の No.1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。野田理事より、№1については自己評価によるヒ

アリングをした後、事業評価を伝える会であると説明された。細川理事より、№2

については行政との共催であり、事務局機能を高めるため、今回はロジスティック

に絞って(保健所・医師会事務局対象)開催すると説明された。      

    *は共催・協賛等 

 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 2/19(水) 
認知症疾患医療センター事業評価

検討ワーキンググループ 

5階医師連盟会議

室 

野田理事 

林理事 

2 
*2/24(月・

祝) 

令和元年度愛知県災害医療コーデ

ィネート研修(ロジスティック編) 
9階大講堂 

細川理事 

纐纈理事 

3 2/26(水) 共同施設委員会 501会議室 
加藤理事 

大輪理事 
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No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

4 3/1(日) 学校保健シンポジウム 9階大講堂 
纐纈理事 

細川理事  

  

３．母体保護法指定医師の指定について           

西山理事より説明され、新規指定 3名、転勤 4名の計 7名の申請について承認さ

れた。 

 

 

―協議事項― 

４．会費の減免申請について                 

西山理事より説明され、名古屋市医師会より申請があった会費減免申請が承認さ

れた。 

 

５．その他 

 

 

─報告事項─ 

【本会関係会議について】 

１．第 7回愛知県医師会地域医療政策研究機構委員会〔R 元.12/23(月)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

伊藤理事より、第 15回医療計画の見直し等に関する検討会、愛知県外来医療計画

及び愛知県医師確保計画を中心に議論を行ったと報告された。 

 

２．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔R 元.12/24(火)〕

について 

(801～802会議室)                        

樋口理事より、事例報告・検討(令和元年 11 月分) については、新規事例 85 件(№

19-660～19-744) 継続相談 12 件 総計 100 件(歯科 3 件)であったと報告された。専

門委員対応事例として、「簡単な耳垢を取る処置でも耳垢栓塞の点数が取れるの

か」、「交通事故後の診療を拒まれた」、「妊娠 7ヶ月になり、体重管理ができない

事を理由に転院するように言われた」の 3件について報告、検討を行ったと説明

された。 

 

３．講演会・研修会等について  

柵木会長より、本会主催の研修会は資料により報告とすると発言された。                                  
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No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 1/6(月) 健康教育講座 183名 
纐纈理事 

細川理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

４．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔R 元.12/23(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局)               

杉田副会長より、保険医療機関・保険薬局、保険医・保険薬剤師、保険医療機関・ 

保険薬局廃止等件数の医科・医師について説明された。 

 

５．2019 年度第 2 回愛知県障害者施策審議会〔R 元.12/25(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県本庁舎)                 

野田理事より、愛知県障害者基礎調査(速報値)の報告があり、回収率は 47.2％と

前回同様低い値であったと報告された。学校での教育や配慮に対する満足度が前

回と比較して 66.4％から 71.1％に上昇した一方で、災害時に必要な支援・医療が

あるか、避難所で障害者への配慮があるか不安を感じるとの回答がそれぞれ

45.9％、42.1％と前回同様高いことが示されたが、今後は、有意差を出すよう県

に依頼したと説明された。また、県内 54市町村の避難所におけるコミュニケーシ

ョン支援の取組状況調査結果でも導入が進んでいないことが明らかとなり、障害

者に対する配慮の必要性について、私(野田理事)から意見を述べたと説明された。 

 

６．愛知県結核対策推進会議〔1/6(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県本庁舎)              

浅井理事より、愛知県の結核患者発生状況が漸減しているとの報告がなされた。

また、精神疾患を有する結核患者の医療体制について議論がなされたと説明され

た。 

 

【その他事項について】 

７．第 8回「日本医師会赤ひげ大賞」について           

樫尾理事より、全国から 23名が応募され、赤ひげ大賞に 5名、今回新たに設置さ

れた赤ひげ功労賞に 18名が受賞されたと報告された。本会から推薦した山口 勇

先生(名古屋市医師会)は赤ひげ功労賞を受賞され、表彰式は 3月 13日(金)にパレ

スホテル東京で行われると説明された。 

 

８．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和２年１月９日 


